



Alumno: Francisco Enrique Hernández Arias

Asesor: Eduardo Escalante Cruz

Materia: Taller de elaboración de tesis

Licenciatura: Enfermería

Grado: Noveno cuatrimestre

San Cristóbal de las Casas, Chiapas a 14 de julio del 2023

INTRODUCCION

La diabetes mellitus tipo II en nuestro estado suele ser el principal padecimiento que nos afecta a nosotros los mexicanos, y si, es uno de las enfermedades crónicas que más se diagnostican actualmente y que no hace distinción del sexo. La diabetes mellitus tipo II es una alteración metabólica que se caracteriza por el aumento de los niveles de glucosa en la sangre, según la organización mundial de la salud (OMS) nos recalca que se debe de diagnosticar diabetes mellitus cuando los valores medidos de glucosa sean $>126\text{mg/dl}$.

En la etiología de la diabetes mellitus encontramos a que la insulina (hormona producidas por el páncreas, que se encarga de regular la glucosa en sangre), es deficiente lo que produce un inadecuado metabolismo de la glucosa en la sangre, produciendo una elevación constante de la misma, causando diferentes patologías a coroto largo plazo y con ello disminuyendo la calidad de vida e incrementando el índice de mortalidad.

Los pies se ven muy afectados por esta enfermedad, en el área de atención de enfermería se han encontrado infinidad de casos de pie diabético, su tratamiento va en aumento, se necesita una mejor cultura de la prevención de diabetes y su tratamiento, así como mejoras en los protocolos de atención en hospitales.